



長尾小学校 学校通信

# がんばる！長尾！

校長 隼田 靖宏

## 大人の体カテスト行いました。

6月23日（金）、大人の体カテストを実施しました。保護者の皆様と地域の皆様を合わせて25名ほどにご来校いただき、大変活気のある体カテストを実施することができました。

取組の様子をFBSテレビと、西日本新聞が取材に来ていました。FBSテレビは28日（水）に「バリはやっ！」において、放送される予定です。おおよそ6:15くらいの放送とのことです。また、西日本新聞も28日（水）に記事を書ける予定とのことです。

「大人の体カテスト」では、当初の目標通り、子どもと一緒にテストを行う本気の大人の姿に影響されて、いつも以上に力を発揮しました。ほとんどの子どもが、何らかの種目において最高記録を出しています。

特に、女子の反復横跳びにおいては、昨年度の北九州市トップの小学校の記録を上回るほどの向上でした。今回の取組を通して、保護者の方の応援、支え、関心が子どもに、本当に好影響を及ぼすことを実感しました。これは、運動だけでなく、学習でも同様だと思います。これからもどうぞよろしくお願いいたします。



## 安全の標示を設置していただきました。

長尾小学校前の信号前に、写真のような「とまれ」の標示を設置していただきました。また、ガードレールの位置もずらしていただき、子どもが通りやすくなりました。

今回の設置にあたって、長尾校区自治連合会長の□□様から多大なお力をいただきました。また、小倉南区まちづくり整備課及び工事の方々にも大変迅速に対応していただきました。

子ども達の安全のために、たくさんの方が動いてくださったことに心より感謝申し上げます。

### 安全セミナー開催のご案内

子どもを不審者から守るための安全セミナーを7/18（火）2校時（低学年）3校時（高学年）、体育館にて行います。

講師はガーディアンエンジェルスの方です。大人が聞いても大変ためになります。お子様への安全指導についても共有できますので、ご都合がつくようでしたらご参加ください。

### PTA 南部地区親睦ソフトバレーボール大会

6/25（日）興農会館において、PTA 南部地区親睦ソフトバレーボール大会が市丸、合馬、長行、新道寺、すがお、長尾の6校が集まって行われました。

全12チーム中、長尾小学校は3チームの編成でした。たくさんの応援団も迎えてがんばりました。そしてたくさんの笑顔に包まれました。大会実行にあたり、安全保体委員会の皆様のお力を本当に実感しました。お疲れ様でした。

【夏の五七五】 夏休み はやくプールに 入りたいな 4年1組

※ 文部科学省の報告で、「過労死ライン」を超える時間外労働をしている小学校教員の割合は33.5%にのぼるとありました。本校では、子どもの笑顔、元気のためには先生自身が笑顔、元気でなくてはならないと言っています。

全国的に教員の「働き方改革」が緊急事項として叫ばれています。長尾小学校の先生方の笑顔、元気のために皆様にご理解、ご協力いただくことを今後相談させていただくことがあると思います。どうぞ、よろしくお願いいたします。